



13 de junio, 2025

El Nuevo Golf GTI EDITION 50 es el modelo de producción de Volkswagen más rápido en el circuito de Nordschleife

- **El modelo de aniversario del Golf GTI EDITION 50 se lanzará en Europa en 2026 para conmemorar los 50 años del ícono.**
- **El piloto de carreras Benny Leuchter completa una vuelta en Nürburgring en 07:46:13 minutos con el Nuevo GTI EDITION 50.**
- **El exclusivo Golf GTI EDITION 50 se presentará en el 20 de junio antes de la carrera de las 24 horas en Nürburgring.**

Wolfsburg, Alemania. Aún no está en el mercado y ya es un récord: el 20 de junio de 2025, Volkswagen presentará el estreno mundial del Nuevo Golf GTI EDITION 50 en las 24 horas de Nürburgring. El GTI de producción más potente hasta la fecha es el modelo exclusivo para el 50º aniversario de este icónico deportivo compacto. La celebración del aniversario tendrá lugar en 2026, coincidiendo con el lanzamiento al mercado europeo del nuevo modelo. Pero el Golf GTI EDITION 50 ya está plasmado en el libro de historia de Nürburgring y de la marca Volkswagen: el piloto de carreras Benny Leuchter (Alemania) completó una vuelta al Nordschleife con un vehículo de prueba cercano a la producción del Golf GTI EDITION 50 en tan solo 07:46:13 minutos. Un nuevo récord: nunca antes un Volkswagen homologado para circular por carretera había sido más rápido en Nürburgring.

“El Nuevo Golf GTI EDITION 50 es una declaración de intenciones con la que Volkswagen expresa la idea pura de GTI: la combinación de potencia superior y chasis de alta precisión con tracción delantera, con una eficacia sin precedentes”, explica Benny Leuchter tras su récord de velocidad. El piloto de carreras, que lleva muchos años probando y poniendo a punto el chasis de nuevos modelos para el departamento de Desarrollo de la marca Volkswagen, estableció este nuevo tiempo récord durante la prueba oficial del Golf GTI EDITION 50 en Nürburgring. “Es realmente impresionante la facilidad con la que este Volkswagen se mueve tan rápido por el circuito de Nordschleife”, afirma Leuchter. “Técnicamente, el auto era igual a la versión que se venderá en el futuro”, señala Leuchter. El Golf GTI EDITION 50 estará disponible opcionalmente con un paquete Performance, que incluye un chasis de alto rendimiento y neumáticos semi-slick Potenza Race de 19 pulgadas de Bridgestone, especialmente ligeros y desarrollados específicamente para el

Contacto para prensa

Volkswagen México
Javier Díaz
Relaciones Públicas
javier.diazl@vw.com.mx

Eme Media Com
Diana Silva
diana.silva@eme-media.com



Comunicado de prensa



vehículo. Los neumáticos están montados sobre rines forjados, también muy ligeros, lo que reduce notablemente las masas no suspendidas y rotatorias. “El auto del récord estaba equipado con este paquete; en mi opinión, fue el factor decisivo”, añade Leuchter.

Configuración del Nordschleife. “Toda la configuración del Golf GTI EDITION 50 permite conducir por la trazada ideal del Nordschleife con gran precisión”, explica Benny Leuchter. El piloto continúa: “Si realmente quieres ser rápido en la pista conocida como el “infierno verde”, el vehículo también tiene que compensar los típicos baches del terreno y alcanzar velocidades muy altas en las curvas. Esto es precisamente lo que el Golf GTI EDITION 50 consigue a la perfección. La agilidad con la que domina las peculiaridades del legendario Nordschleife es impresionante: el GTI se mantiene estable al instante durante los 20,8 kilómetros”.

Uno de los vehículos de tracción delantera más ágiles del mundo. Hace casi diez años, Benny Leuchter condujo un Golf GTI Clubsport S02 (228 kW/310 HP) para establecer el primer récord de vuelta de Volkswagen en el Nordschleife con un cronometraje interno de VW: el tiempo mostrado en el cronómetro fue de 07:49:21 minutos; nunca antes un vehículo de producción de VW con tracción delantera había sido más rápido en el Nordschleife. En 2022, Leuchter batió su propio mejor tiempo con el Golf R 20 Years con tracción total (245 kW/ 333 HP): 07:47:31 minutos. Cabe destacar que, para ambos récords, la vuelta cronometrada en Nürburgring Nordschleife comenzó frente a la tribuna T13. La salida y la meta de la medición se situaron al principio y al final de la tribuna, respectivamente; los aproximadamente 200 metros que hay entre ambos no se contabilizaron. El tiempo de vuelta oficial de 07:46:13 para el Golf GTI EDITION 50 incluye esta distancia. Para una mejor comparación, la cámara integrada instalada durante la vuelta del récord muestra un tiempo de 07:41:27 para la vuelta comparable. Leuchter: “Hace tres años, jamás habría imaginado que podría batir el tiempo del excepcional Golf R03 con un Golf GTI de tracción delantera con tanta claridad como ahora. El hecho de que esto haya sucedido, con un clima bastante malo, por cierto, lo dice todo sobre la exitosa configuración y el extraordinario potencial de este GTI”. Hasta que se pueda encargar el Golf GTI EDITION 50, el vehículo aparecerá en la categoría “Modelos de preserie” del catálogo oficial de Nürburgring.

Para tener una idea del recorrido récord, visita: <https://youtu.be/m1PanfuJ9yc>

Comunicado de prensa



Sobre Volkswagen de México

Las oficinas corporativas de Volkswagen de México, así como la Planta de vehículos se localizan en el Estado de Puebla, a 120 km al sureste de la Ciudad de México, donde se manufacturan los modelos Jetta, Tiguan (versión larga) y Taos. Esta fábrica, que inició sus operaciones en 1967, es una de las más grandes del Grupo Volkswagen y cuenta con todos los procesos necesarios para la fabricación de vehículos, desde el estampado hasta el ensamble final. En enero de 2013, en Silao, inició operaciones la Planta de Motores Guanajuato. Asentada sobre una superficie de 60 hectáreas, en ella se producen el motor EA211 y la tercera generación de motores EA888 para la producción de vehículos del Grupo Volkswagen en Norteamérica. Como jugador clave en la estrategia de Volkswagen a nivel mundial, en 2024 Volkswagen de México registró una producción de 382,312 vehículos en la planta de Puebla y más de 430 mil motores ensamblados en la de Guanajuato. Las marcas del Grupo Volkswagen: Volkswagen, Volkswagen Vehículos Comerciales, SEAT, CUPRA, Audi, Bentley y Porsche, comercializaron durante el 2024 un total de 177,261 vehículos en el mercado mexicano.

Como resultado de su compromiso con el bienestar con su comunidad, ha sido reconocida entre “Los Mejores Lugares para Trabajar” por el Great Place to Work Institute (GPTW), “Mejores Lugares para Trabajar LGBTQ+ 2025” por la fundación Human Rights Campaign (HRC) y como Top Employer 2025 por Top Employer Institute por décimo año consecutivo. La Armadora fue distinguida por Merco en 2024 como la empresa con mejor reputación corporativa en el sector automotriz. Entre sus acciones de sostenibilidad, sociales y de gobierno corporativo (ESG) figuran “Go To Zero”, estrategia global que tiene el objetivo de alcanzar la neutralidad de carbono (CO2) para 2050; “Por amor a México” y “Un día para el Futuro”, enfocados al impulso de la niñez, a fortalecer los vínculos comunitarios y de biodiversidad a través de proyectos colaborativos con más de 300 fundaciones.

Como parte de su compromiso con las prácticas sostenibles y responsables, Volkswagen de México ha integrado los Diez Principios del Pacto Global de las Naciones Unidas en sus estrategias y operaciones, y se ha comprometido a respetar los derechos humanos y laborales, salvaguardar el medio ambiente y trabajar contra la corrupción en todas sus formas. Para obtener más información sobre el compromiso de Volkswagen de México con la sostenibilidad empresarial visita el siguiente enlace de Integridad y Cumplimiento <https://www.vw.com.mx/es/integridad-cumplimiento.html>

Para conocer más visita: www.vw.com.mx

Síguenos en:

Facebook: <https://www.facebook.com/VolkswagenMX/>

Instagram: <https://www.instagram.com/volkswagenmexico/>

X: https://twitter.com/volkswagen_mx

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/volkswagenmx/>
